

Kegelabteilung des TV Aixheim reaktiviert - Totgeglaubte leben länger

Vor 48 Jahren hoben Hans Zisterer, John Gorgius, Heinz Plaumann, Rudi Gruler, Karl Gulden und Erich Raible die 1. Sportkeglermannschaft des TV Aixheim aus der Taufe. Seitdem hatte der Kegelsport in Aixheim bis weit in die 2000er Jahre eine große Tradition, die in den letzten Jahren dann aber leider zum Erliegen kam. Nach jahrelanger Pause und dem vermeintlichen Ende des Kegelsports in Aixheim, sind seit Juni 2021 die Weichen nun aber wieder auf Neustart gestellt.

Raphael Efinger, Udo Hugger, Manuel Gruler, Pascal Efinger, Raphael Bosch, Jonas Scheb, Andreas Efinger und Ralf Plaumann meldeten sich 2021 zu ihrer ersten Saison. Als erster neugegründeter Kegelclub im Verband – seit knapp 30 Jahren – sind sie bereits weit über die Kreisgrenzen bekannt. Als „Oaxamer Bande“ machen Sie derzeit die Kegelbahnen in der Bezirksklasse 4er Nord unsicher.

Wenn auch aktuell der Erfolg noch auf sich warten lässt, sei das kein Grund zu kapitulieren, so Abteilungsleiter Ralf Plaumann. Unterstützung erhalten sie von ihrer Trainerin Hanna Lohrmann und ihrem Sponsor dem Holzwurm Schura, der Sie zur Premierenrunde gleich einmal mit Trainingsanzügen ausstattete. Dort soll dann natürlich auch der erste Sieg gebührend gefeiert werden.

Die nächste Chance einen Sieg nach Aixheim zu holen, hat die Oaxamer Bande am 05.03.2022 um 14 Uhr auf der Achterbahn Trossingen.

Den aktuellen Spielplan und die Tabelle findet ihr unter:

www.kegel-sport.info

- ➔ SBBH
- ➔ B4

Bezirksklasse 4er Nord

Nach Ende der Saison steht dann auch schon ein Tapetenwechsel an. Die aktuelle Heimbahn (Achterbahn Trossingen) wird abgerissen. Neue Heimspielstätte für die Zukunft wird dann das ESV Heim Rottweil.

Ob Trossingen oder zukünftig Rottweil. Es sind alle Interessierten gerne eingeladen unsere Kegler zu unterstützen.

Gut Holz!